



CANDIDATO A DIPUTADO

## FABIÁN ROJAS FUERTES



NOMBRE COMPLETO: Fabián Eduardo Rojas Fuertes.

FECHA NACIMIENTO: 2 de mayo de 1983 (42 años).

PADRES: Deyanira Fuertes Ramírez y Erasmo Rojas Madrigal.

**COSTA RICA  
MERECE MÁS**

Unión  
Costarricense  
Democrática

Fabián Rojas Fuertes, de 42 años, se postula como candidato a diputado por la provincia de San José en representación del Partido Unión Costarricense Democrática.

Egresado del Conservatorio de Castella, abogado y notario con un técnico en Salud Ocupacional, ha construido su vida alrededor del servicio público, la justicia social y el compromiso con las comunidades. Desde muy joven entendió que el verdadero cambio nace desde lo local, desde las calles, barrios y asociaciones que trabajan día a día por mejorar la calidad de vida de sus vecinos.

Su trayectoria política y comunal refleja esa convicción. Fue Síndico Suplente en el Consejo Municipal de San José (2006–2010), vicepresidente de la Asociación de Desarrollo de la Ciudad Satélite de Hatillo (2011–2012), Presidente del Comité Cantonal de Deportes de San José (2015–2016) y miembro del Comité de Accesibilidad de INTECO (2014–2016). Entre 2010 y 2015 se desempeñó como Asesor de la Fracción del Partido Accesibilidad Sin Exclusión (PASE) en el Consejo Municipal de San José, y actualmente ejerce como abogado en la Dirección de Talento Humano de la Municipalidad de San José.

Su propuesta legislativa se fundamenta en la cercanía con la gente y en la búsqueda de soluciones reales para los problemas que enfrenta el país. Impulsará el fortalecimiento de las asociaciones de desarrollo comunal como verdaderos motores de cambio local. Defenderá los derechos de las personas con discapacidad, promoviendo políticas de inclusión efectivas y sostenibles. Además, propone un plan integral de desarrollo educativo, cultural y deportivo que forme a las nuevas generaciones con valores, talento y oportunidades.

Cree firmemente en la modernización del Estado mediante la automatización tecnológica y la estandarización de procesos, para que las instituciones sean más ágiles, transparentes y al servicio del ciudadano. Su compromiso es claro: construir un país más inclusivo, eficiente y solidario, donde cada costarricense tenga la oportunidad de crecer y aportar al bienestar común.